

JORNADAS VITIVINÍCOLAS

PREMIOS JÓVENES DO LA MANCHA.



Foto de familia de todos los galardonados por la Denominación de Origen La Mancha. / REPORTAJE FOTOGRAFICO DE RUEDA VILLAVERDE

«Nuestros vinos, pese a su juventud, están a la altura de los paladares más exigentes»

Samarkanda acogió anoche la IV entrega de los Premios Solidario Joven DO La Mancha que, presidida por Gregorio Martín-Zarco, contó con caras tan conocidas como Blanca Romero o los componentes de Muchachada Nui

• Este acto forma parte de la degustación que cada año, desde hace once, realiza el Consejo Regulador en la estación de Atocha de Madrid para dar a conocer su nueva añada.

M. SIERRA / MADRID

Los vinos jóvenes de la DO La Mancha fueron anoche una poderosa excusa para reunir en un mismo acto a caras conocidas de la pequeña pantalla, a cómicos, deportistas, miembros de distintas ONG, políticos y bodegueros. El objetivo dar a conocer los nuevos vinos de esta denominación de origen que, «pese a su juventud cuenta con una calidad que los pone a la altura de los paladares más exigentes».

El presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen, Gregorio Martín-Zarco, volvió a ejercer de anfitrión de la cuarta entrega de los premios Joven que este consejo otorga dentro de las Jornadas de los Vinos Jóvenes DO La Mancha que desde hace once años se celebra en la estación de Atocha de Madrid. Una degustación que bien podría considerarse la puesta de largo de los vinos que saca al mercado este consejo regulador, caldos que «hace apenas 40 días eran mostos».

De la juventud de los vinos que en los últimos años se han convertido en «la bandera insignia» de esta denominación de origen, «que ya cuenta con 180.000 hectáreas y supera la producción de 100.000 botellas», Martín-Zarco pasó a hablar de los galardonados de esta edición, «profesionales que han favorecido la presencia de los

vinos de esta tierra en sus respectivos establecimientos y gente joven que ha destacado a nivel artístico y deportivo».

Esther Sánchez-Ballesteros Cámara, manager del restaurante y sala del hotel Meliá Madrid Princessa; David Ghosn Santana, sumiller jefe del restaurante Adolfo de Toledo; y Agustín Collazos Martín, director del NH Palacio del Duero de Zamora, fueron los tres premiados en las categorías de Joven Maître, Joven Sumiller y Mejor Director de Hotel, respectivamente. Tras recoger sus premio todos ellos destacaron la calidad de los vinos que llevan el sello de la DO La Mancha, y se comprometieron a seguir «defendiendo» este producto en sus respectivos lugares de trabajo.

El acto se volvió después más solidario, justo en el momento en el que las caras conocidas subían al escenario del restaurante Samarkanda, ante el aplauso de un público al que ya se habían ganado los premiados durante el 'fotocool'.

Los primeros en recoger su Joven Solidario, Blanco Joven, fueron los componentes de Muchachada Nui (Ernesto Sevilla, Raúl Cimas y Julián López). Su intervención fue de lo más local y también divertida, como se esperaba, no en vano soltaron perlas al más puro estilo El Gañán (personaje popularizado en este programa de humor) como «hay que beber vino hasta que los dientes se te ponga moraos», que despertaron la carcajada de un aforo fácil. El premio en metálico que recibieron fue donado a la Asociación Castellano-Manchega contra la Fibrosis Quística, que tiene su sede en Cuenca.



Gregorio Martín-Zarco y José Luis Martínez Guijarro, de derecha a izquierda, abrieron el 'fotocool'. / LT

En el campo de las artes escénicas, el galardón Rosado Joven se otorgó a las actrices de la serie de ficción Física o Química, que levantaron gran curiosidad entre los asistentes. En representación de todas, se dieron cita en Atocha Blanca Romero, Angie Fernández y uno de los cuatro directores de la serie, Juan Rodríguez, que en el turno de agradecimientos no se olvidó de gritar a los cuatro vientos que era «manchego». De mujer a mujer, el premio en metálico fue cedido a la Asociación de Mujeres Amaltea, en concreto a «pagar a las psicólogas que atienden a las mujeres que nos llegan víctimas de violencia de género», dijo

Los personajes más populares donaron el premio en metálico a diferentes ONG

Paz Martínez, directora de la asociación.

Los deportista no faltaron a esta cita con los vinos de La Mancha. El primero en recibir su reconocimiento fue Julián Simón, cam-

peón del mundo de 125 cc., que donó su premio a Delwende y Hermanas de la Consolación, para la realización de distintos proyectos educativos en África y América Latina. Cerró la terna de premiados la Agrupación Deportiva del Alcorcón, cuyos representantes subieron al escenario al ritmo de «campeones, campeones» que el público no dudó en gritar recordando su gesta ante el Real Madrid. Precisamente para que esto no se quede en una leyenda y con la idea de formar una buena cantera de jugadores, el premio en metálico concedido por la DO La Mancha fue donado a la Escuela de Fútbol de Alcorcón.